
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 16.04.2018
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Carina Gude x

Denise Kaupat x

Dmytro Leus X!

Gary Strauß x

Fabian Krautwald x

Hanna Rips x

Imanuel Heymans x

Jannik Esser x

Katharina Polzen x

Lukas Heflik x

Marc-Oliver Bahl x

Marvin Vincent Hose x

Miriam Dreesbach x

Natalie Kirstein x

Olessa Daniev x

Ronald-Lukas Ort x

Ronja Immelmann x

Saskia Janshoff x

Sven Langwasser x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle x
Arantxazu Bößem Esperilla x

Erik Kupschke x

Monika Keutmann x

Sascha Graßhoff x

Saskia Koza x

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind nicht genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: nicht stimmberechtigt

→Post:
 keine Post

→E-Mails:  
 Einladung zur Absolventenfeier am 27.04/ Bitte um Mithilfe
 Stellungnahme der Fachschaftenkonferenz der Universität Köln zum

Eckpunktepapier für das neue Hochschulgesetz NRW
 Studiengang Naturwissenschaften → Bildung eines AK aus verschiedenen

Fachschaften
 Feedbackanfrage von Paul Hoffmann von der igbce, wie die Erstitüten

angekommen sind. Da die Korrespondenz bisher über Miriam lief, wäre es
sinnvoll, wenn sie die Rückmeldung gibt

→Berichte:  
 FSVK:
 Informationen von International Office für international Studierende, Flyer

werden ausgelegt. Wenn die FS Ideen hat, wie man deren Programm
verbessern kann, bitten sie um Meldung

 FSRef weist darauf hin, dass die Sprechzeiten dort nun besetzt ist
 unbenutzte Räume sollen ans FSRef gemeldet werden
 FS Physik und Philosophie richten einen Stammtisch im Tigges ein.

Überlegung, ob die FS Bio etwas ähnliches einrichtet. Bei Stimmberechtigung
wird darüber erneut diskutiert

 Hinweis: Vor der Unterschrift von Verträgen muss mit dem AStA und dem
FSRef Rücksprache gehalten werden

 Neues Hochschulgesetz:
 Probleme:
 Studenten sollen so kurz wie möglich an der Uni sein und sich

ausnahmslos auf das Studium konzentrieren.
 Wiedereinführung der Anwesenheitspflicht
 Studierende sollen bei Nichterfüllung der Studienvoraussetzungen



gemahnt/bestraft werden, Exmatrikulation ist nicht ausgeschlossen.
 Einstufungstests vor Immatrikulation sollen verpflichtend werden und

ggf. die Immatrikulation verhindern
 Bitte macht euch bis nächste Woche ein Bild von den Änderungen, die

von Lukas verschickt werden, da wir dann unseren öffentlichen
Standpunkt dazu festlegen werden.

 WE:
 Berufungskommission zu MiBi muss gewählt werden
 zur Wahl stehen:
 Dimitri Leus 2
 Imanuel Heymans 7
 Miriam Dreesbach 4
 Kai Hußnätter 1

 Miriam und Imanuel wurden in die Kommission gewählt, Meldung bitte bei
Prof. Dr. Lammert

 CEPLAS läuft super
 Reakkreditierung der Biologie läuft grade, Kirsten Fittinghoff hängt sich

rein. Am 05.06 findet die Begehung statt. Wer  die Formulare dazu
bekommen hat, kann sich bis zum 20.03 anmelden.
 Alle Professoren der Grundlehre sind anwesend, die Anwesenheit von

Studierenden, die sich mit der Lehre auskennen, wäre wünschenswert.
 Jegliche Ton-, Bild- und Videoaufnahmen von Vorlesungen sind verboten,

da es sich um das geistige Eigentum der Professoren handelt.
 Der Koordinator für den Neubau (Jan Galle, jan.galle@hhu.de) soll danach

gefragt werden, wie es mit einem Raum im neuen Gebäude aussieht, damit
wir nicht vergessen werden. Sven kümmert sich.

 Prof. Dr. Kollmann möchte eine engere Zusammenarbeit mit der Biologie
etablieren, dazu soll ein Kompetenzzentrum gebildet werden. Dies soll eine
Schnittstelle zwischen Biologen und Mathematikern ermöglichen. Jannik
findet das nicht gut.

 Prof. Dr. Hegemann und Kirsten Fittinghoff und der WE-Vorsitz waren
nicht begeistert von der Herangehensweise bei der AC-Beschwerde.
 Das Vorgehen, einen Post bei Facebook zu erstellen, ist nicht korrekt.

Bei Fragen oder Beschwerden, soll sich erst an die FS gewandt werden
und diese trägt das Anliegen dann vor die WE. In Zukunft soll dies bitte
auf dem genannten Weg verlaufen. Petitionen, Stellungnahmen im
Namen der FS sollen erstmal über den Prüfungsausschuss und die WE
laufen, um eine reibungslose Zusammenarbeit zu gewährleisten.

 QVM:
 Prof. Frommer hat zwei Module, ein Master- und ein Bachelormodul, dafür

beantragte Ausstattung wurde genehmigt


Top 0:  Raum:

mailto:jan.galle@hhu.de


 Jannik fegt, guter Mann

Top 1:  Finanzanträge:
 nicht stimmberechtigt

Top 2:  FS-Wahl und WE-Vorsitzwahl:
 Der WA hat sich zur ersten Sitzung getroffen.
 Termine für die Wahl wurden vorgeschlagen:
 15.05-17.05 Wahlzeitraum
 Wahl-VV am 08.05. Imanuel kümmert sich um die Raumbuchung
 Auslage des Wählerverzeichnisses ist vom 01.05-07.05 im

Studierendenwerk bei Herrn Schikorra
 Frist für den Antrag auf Briefwahl endet am 08.05
 Termine einstimmig bestätigt.

Sonstiges:
-
Ende der Sitzung: 18:38
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Imanuel Heymans


